



*El Obispo de Astorga*

Astorga, 2 de marzo de 2018

Queridos hermanos en el sacerdocio:

El próximo día 17 de marzo celebraremos la tradicional Jornada sobre Pastoral Obrera organizadas por la sección de Pastoral Obrera de la Delegación de Apostolado Seglar y Pastoral Obrera. Todos somos conscientes de la importancia que tiene en estos momentos la defensa de un trabajo digno para que toda persona pueda desarrollar su personalidad y cumplir su misión en este mundo. Como expresé en la homilía de Nuestra Señora de la Encina nuestro gran problema de despoblación y envejecimiento de la población tiene mucho que ver con la falta de trabajo estable: “El gran problema que tenemos delante de nosotros, tanto la sociedad civil como la Iglesia, es la despoblación y el envejecimiento de la población. Si no hay un cambio de rumbo me atrevo a augurar que en dos o tres décadas, la población del Bierzo será la mitad de la actual. La solución es clara, pero nadie quiere afrontarla. Si queremos que se mantenga la población es necesario que las familias sean responsables y tengan hijos y para que estos hijos se queden aquí, la sociedad debe proporcionarles un trabajo digno”.

Espero que las Jornadas aporten reflexión y propuestas para ayudar a los trabajadores, especialmente a los más jóvenes, a ver respetado su derecho al trabajo reconocido en la Constitución y en el Estatuto de los trabajadores.

Agradezco a todos los sacerdotes y laicos implicados en la organización de la Jornada sus esfuerzos y su lucha por conseguir que se respeten los derechos de los trabajadores, especialmente de aquellos que tienen una situación vital más precaria como los inmigrantes.

Con mi afecto y bendición, recibid un cordial saludo

+ *Juan Antonio, obispo de Astorga*

†Juan Antonio, obispo de Astorga